

Übergabe WLF & AB-Gefahrgut

Zur feierlichen Übergabe der jüngsten Feuerwehrtechnischen Beschaffungen des Landkreises Waldshut aus den Jahren 2018 - 2020, hatte Landrat Dr. Martin Kistler in das Feuerwehrgerätehaus Kaitle eingeladen.

Neben den Kommandanten der Feuerwehren, waren auch die Bürgermeister der empfangenen Gemeinden, sowie Vertreter der verschiedenen Kreistagsfraktionen eingeladen. Bezirksbrandmeister Adrian Wiebel ließ es sich nehmen, einen letzten Besuch im Landkreis Waldshut einzulegen. Er wird künftig die Funktion im Regierungspräsidium Stuttgart übernehmen.

Insgesamt ca. 800 000€ hatte der Landkreis in den verganegenen zwei Jahren in Anschaffungen investiert. Neben einem Löschunterstützungsfahrzeug LUF 60, dass die Feuerwehr Lauchringen in Einsatz bringt, wurde für die Fernmeldegruppe des Landkreises eine neue Drohne die zur Einsatzdokumentation und Erkundung dient, sowie bei der Feuerwehr Bad Säckingen eine erweiterte Gefahrgutkomponenten für einen Ersteinsatz investiert. Die jungste und größte Anschaffung hatte nun zuletzt ein Wechselladerfahrzeug (WLF) und ein Abrollbehälter-Gefahrgut (AB-Gefahrgut), welcher die Feuerwehr Waldshut-Tiengen in Einsatz bringt abgerundet. Diese Kombination ersetzt einen 35 Jahre alten Gerätewagen-Gefahrgut, der nun außer Dienst gesetzt werden konnte.

Kreisbrandmeister Dominik Rotzinger erläuterte in seinem Grußwort, wo und wie die Anschaffungen im Feuerwehralltag zum Einsatz finden. Bereits haben Bewährungsproben stattgefunden und das Gerät hat sich bestens bewährt. Die Feuerwehren haben sich in der Corona-Pandemie in Kleingruppen mit dem neuen Gerät vertraut gemacht. Das weitere Anschaffungen folgen müssen und werden hat letztlich auch die Kathastrophe in Rheinland Pfalz wieder gezeigt.







